

Kampagne für einen OP-Saal im lakandonischen Urwald

18.02.2025 12:38



Ein OP Saal im lakandonischen Urwald: Solikampagne für das autonome zapatistische Gesundheitssystem

Kampagne: 17. November 2024 bis 10. April 2025



Diese Kampagne geht auf EuropaZapatista zurück. Wir sind ein Netzwerk, das sich aus Organisationen, Kollektiven und Gruppen der europäischen Geographie zusammensetzt, die an der Seite der autonomen und rebellischen zapatistischen Gemeinden in Chiapas stehen und diese unterstützen.

Mit der Kampagne verfolgen wir drei Ziele:

die notwendige Ausstattung für Operationssäle in den zapatistischen Kliniken und Krankenhäusern zu beschaffen
den zapatistischen Kampf für die ganzheitliche Gesundheit der Indigenen Bevölkerung von Chiapas bekannter zu machen
die Realitäten, Schwierigkeiten und Erfolge der zapatistischen Gemeinden beim Aufbau eines autonomen Gesundheitssystems, das von den Regierungen, ihrem Geld und ihrer Politik unabhängig ist, in unseren jeweiligen Kontexten bekannt zu machen.

Jetzt gibt es die Möglichkeit, über Go Fund Me zu spenden:

<https://gofund.me/d1f6fcee>

Weitere Infos:

<https://netz-der-rebellion.org/2024/12/07/kampagne-fuer-einen-op-saal-im-lakandonischen-urwald/>

[Zurück zur Newsübersicht](#)